

Estimados consocios y consocias ateneístas

Hemos retrasado el envío del boletín del mes de noviembre por esperar a las elecciones de Depositario y de Secciones celebradas ayer día 30. El nuevo Depositario elegido ha sido Francisco Forte Forte, a quien damos la bienvenida a la Junta de Gobierno, y varias Secciones renovaron sus equipos de gestión para este nuevo curso ateneísta 2019-2020.

Durante los pasados días se ha llevado a cabo un importante avance de las obras en las cubiertas, la escalera principal, Cacharrería, Galería de Retratos y Despacho de Manuel Azaña. En la actualidad están pintando el techo la escalera principal y restaurando los estucos aparecidos en las columnillas que lo sustentan y para dentro de unas semanas está prevista la retirada del andamio situado sobre la escalera que no permite ver el techo de la misma. De la misma forma se está trabajando en los aseos de planta baja y reponiendo las ventanas del patio ubicado entre Santa Catalina nº10 y Prado 21.

Durante este mes de octubre se han iniciado los Centenarios de Benito Pérez Galdós y del V Centenario de la Primera Vuelta al Mundo Magallanes-Elcano. En el primero se ha presentado un libro sobre la figura de Galdós titulado "Vida, Obra y Compromiso Benito Pérez Galdós", escrito por el ateneísta Francisco Cánovas Sánchez, y leído distintos fragmentos de su obra; y en el segundo se impartió una excelente conferencia titulada "Océano Pacífico, el Lago Español". Ambas actividades han tenido muy buena acogida y completado el aforo del salón de actos. También se han desarrollado muchas actividades de gran nivel realizadas por las distintas secciones a las que agradecemos el esfuerzo que ha supuesto su organización.

La próxima semana dará comienzo la Semana de La Ciencia de la Comunidad de Madrid, en la que este año hemos puesto una especial atención y organizado muchas actividades, conciertos y visitas. Os agradecemos vuestra asistencia por el importante esfuerzo desarrollado por todas las Secciones participantes y la propia Junta de Gobierno.

Este retraso en el envío del boletín de octubre permite comentar la campaña llevada por un periódico digital en contra del Ateneo, como hicieron otros con motivo de una conferencia del Embajador de Venezuela. No se entiende su publicidad gratuita, en plena campaña electoral, de un acto privado que pasó totalmente desapercibido salvo

para los organizadores. El Ateneo es el Ágora de la Libertad de expresión irrestricta; lo seguirá siendo mientras sus socios lo quieran.

Lamentamos profundamente que de nuevo el Ateneo vuelva a ser objeto de la incorrecta valoración del respeto a la libertad de expresión que es la esencia de esta casa, y para el bien de ella esperamos que los socios/as así lo entiendan.

Un cordial saludo

Madrid 31 de octubre de 2019

Juan Armino Hernández Montero  
Presidente del Ateneo de Madrid